



原発に頼らない社会を!

八戸医療生協1・21「さようなら原発・組合員のつどい」に220名参加

○「福島からの報告」 郡山医療生協 宮田育治専務理事
○「放射能の健康への影響」 生協診療所 竹本照彦所長

原発事故は放射能汚染、被曝との闘い、何よりも子どもたちを最優先にした。



宮田育治専務理事

「福島には原発が一〇基もあるのに、まさか爆発するとは思わなかつた。あまりにも無防備であつた」と語り始めた宮田専務は、六万人を超える県民が県外へ避難し、一〇万人近く人が県内へ避難している現状をつぶさに報告しました。郡山医療生協で働く六〇名余の職員が転居を考えていることを含めて、生活の変化を余儀なくされている人が六〇%にも及ぶ職員の状況にも触れました。

あまりに無防備であった子どもを被曝から守ること、保育所の除染などに優先してとりくんだことなど日夜わかつた活動が今も続いているようすを報告しました。

竹本所長は、長年にわたる広島や長崎で被爆した県内の被爆者診療を続けている医師として、放射能が私たちの健康に及ぼす影響についてわかりやすく報告しました。何よりも成長期の子どもは影響が大きいことを強調しました。

竹本所長は、長年にわたる広島や長崎で被爆した県内の被爆者診療を続けている医師として、放射能が私たちの健康に及ぼす影響についてわかりやすく報告しました。何よりも成長期の子どもは影響が大きいことを強調しました。

◇「私たちは日本国民です。憲法で守られています。お金が大事なのです。」福島の声に胸のつまりおきなずかぬ思いです。国はどこを見ているのかと、憤りを感じる日々です。

◇放射能汚染の処理にほう大きな経費と人命と労力を使うことがいかに馬鹿げた浪费だと、野田さんも同じようにバレンタインカード「原発模擬投票」を市民に配り、署名を収集しました。寒い中、一〇〇筆の署名が集まりました。

二月十五日、三春屋前で役職員十九名が参加して虹のバレンタイン行動に取り組みました。チヨコといっしょにバレンタインカード「原発模擬投票」を市民に配り、署名を収集しました。寒い中、一〇〇筆の署名が集まりました。

八戸パークホテルの二〇〇席の会場は満席になりました。一月二十一日、創立二十二周年のこの日は、八戸医療生協にとってのちと健康を守るために原発に頼らない社会の実現をめざすスタートの日となりました。そして、福島のみなさんとの連帯を表明する機会ともなりました。

さるかどした

八戸医療生活協同組合
〒031-0001
八戸市類家5丁目38-20
発行責任者 内田弘志
TEL 0178-71-3456



竹本照彦診療所長

原発ゼロめざし、みんなで声をあげよう (つどいで採択されたアピール要約)

未曾有の大災害となった3・11東日本大震災と福島原発事故から10か月が経過しました。大地震と津波の自然災害と、原発事故という人災が重なった三重災害は、日本だけでなく世界が、人類がはじめて遭遇した大災害です。

「組合員のつどい」に参加した私たちは、原発事故による取り返しのつかない深刻な福島の現実と、放射能による健康被害の怖さを我がことのように聞くことができました。そして、広島・長崎の原爆とともに、原発と私たちは共存できないことを思い知らされました。「下北核半島」を持つ青森県は、ひとたび大きな事故が起きれば福島以上の大災害をもたらすことは間違ひありません。いのちを奪い、健康を破壊し、未来を担う仔どもを安心して産み育てることも、安心して働くこともできなくなります。「原発をやめて、再生可能な自然エネルギーへ国の政策を転換しよう」は国民多数の声です。

組合員のみなさん、いのちと健康を守るために、子どもたちに希望の持てる未来を残すために、原発に頼らないエネルギー政策へ転換させましょう。

2012年1月21日

八戸医療生協

「さようなら原発 組合員のつどい」

診療所休診日

(毎月最後の土曜日)

月	休診日
3月	31日
4月	28日
5月	26日

(健康づくり委員会 平賀)

下し、つまずいたり、転倒しやすくなりります。姿勢を良くすることで重心を支える筋肉を鍛えます。足の指先をちゃんと上げて歩行するなどして、これ以上上の体力低下を予防したいと思います。

食品汚染の広がりが心配

竹本先生は、粉ミルクや米、魚をはじめ食品汚染が

気がかりであり、私たちが

自分で判断する力を持つ

必要があると述べました。

郡山医療生協は今、放

射線相談外来を開設する

など放射能対策とともに、

脱原発めざして組合員、

職員が一体となつて取り

組みを強めています。

宮ル田専務は昨年十一

月、チエルノブイリを視

察し、放射能対策などを学

んできたことを郡山医療

生協でも生かしていきた

いと決意を述べました。

宮ル田専務は昨年十一

月、チエルノブイリを視

察し、放射能対策などを学

んできたことを郡山医療

生協でも生かしていきた

いと決意を述べました。

郡山医療生協は今、放

射線相談外来を開設する

など放射能対策とともに、

脱原発めざして組合員、

職員が一体となつて取り

組みを強めています。

宮ル田専務は昨年十一

月、チエルノブイリを視

察し、放射能対策などを学

んできたことを郡山医療

生協でも生かしていきた

いと決意を述べました。

宮ル田専務は昨年十一

月、チエルノブイリを視

察し、放射能対策などを学

んできたことを郡山医療

生協でも生かしていきた

いと決意を述べました。